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Административная реформа 
подбирается к регионам. 

Вслед за чисткой рядов в столице 
готовятся к выполнению указаний 
президента и на местах. Перетру-
бации в первую очередь коснутся 
команды губернатора, где уже раз-
рабатывают новую структуру. Ско-
рее всего, трафаретом станет новая 
структура Кабинета министров, а 
госслужащих мэрии, скорее всего, 
увольнять не станут: их спасут лик-
видированные райсоветы.

Высшие чины области заяв-
ляют, что готовы убрать 30% из 
однотысячного коллектива ХОГА, 
но пока без фамилий и должнос-
тей. «Я подтверждаю, что готов 
выполнить указ президента. Свою 
задачу я вижу не в формальных 
действиях, а в том, чтобы оставить 
на службе лучших из лучших», 
— заявил вчера губернатор Миха-
ил Добкин. Но в ОГА говорят, 
что не везде нужны такие жест-
кие меры: например, в медико-
социальной сфере  сейчас очень 
большая нагрузка на сотрудников. 
«Мы сможем втянуться, правда, 
будет очень сложно. Ведь в нашем 
блоке много документации, где 
не может быть электронной под-
писи, все нужно делать вручную. 
Должно быть исключение, хотя 
бы по управлению труда и соц-
защиты на уровне государства», 
— рассказал нам вице-губернатор 
Игорь Шурма. Но он уже знает, 
как будет уплотнять свою сферу. 
«Потери будут. Я считаю, что 
сегодня управление фармации не 
может быть таким, каким оно есть. 
Его нужно сокращать. Фармация 
должна быть составляющей меди-
цины, ее нужно ввести в отдел», 
— говорит Шурма. 

Политологи уверены, что 
искать работу обычным специа-

листам вряд ли кто-то будет, а вот 
высшие чины точно не останут-
ся без мест. «Будет максимально 
точная калька реформ, как было 
в Кабмине. Скоро на местах 
получат типовой документ новой 
системы», — говорит политолог 
Игорь Полищук. Согласно изме-
нениям первого этапа админре-
формы, вице-премьеры переква-
лифицировались еще и в минис-
тров. Поэтому не исключено, 
что вице-губернаторы получат 
приставку «начальник управле-
ния». Но коснется это не всех 
замов Михаила Добкина. Ско-
рее всего, лишатся своих долж-
ностей замы по АПК Виталий 
Алексейчук и по гуманитарке 
Вадим Ландсман. Как рассказали 

«Сегодня» в ОГА, первый — из-за 
проваленных выборов (не про-
шел по мажоритарке), второй 
— из-за пенсионного возраста. 
Сельское хозяйство могут отдать 
экономисту Юрию Сапронову, а 
Алексейчука назначить на долж-
ность начальника управления по 
вопросам АПК.

Больше повезло сотрудникам 
мэрии: органы самоуправления — 
сами себе хозяева. «После ликви-
дации райсоветов было сокращено 
столько сотрудников, что хватит на 
20% от нормы, а все они входили в 
структуру мэрии. Поэтому пока-
зать в Киеве будет что. А вот кто 
будет теми 10%, сказать сложно», 
— рассказали нам в гуманитарном 
департаменте мэрии.  

Спустя полгода после разо-
блачения расследование по 
делу экс-начальника налого-
вой инспекции Дзержинского 
района Владимира Маковец-
кого и двух его сотрудников, 
которых подозревают во взя-
точничестве, завершено. Резо-
нансное дело с самого нача-
ла курирует Генпрокуратура, 
поэтому дело взяточников 
будет рассматривать Высший 
специализированный суд 
Украины по рассмотрению 
гражданских и уголовных дел, 
сообщает сайт ГПУ.

Напомним, 16 июня Мако-
вецкого задержали с поли-
чным при получении взятки 
в размере 45 000 грн. Спецо-
перацию проводили сотруд-
ники ГУБОП МВД Украины 
совместно с представителя-
ми Генпрокуратуры. По дан-
ным ГПУ, подозреваемый 
требовал и получил взятку 
от директора одной из фирм 
за сокрытие в акте проверки 
предприятия установленных 
нарушений. Маковецкому 
вменяют «вымогательство 
взятки». Если его вину дока-
жут, ему грозит от 5 до 12 лет 
лишения свободы. Подчи-
ненных главного налоговика 
района обвиняют в «служеб-
ном подлоге».
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взял 45 000 гривен

Налоговику 
грозит 12 
лет тюрьмы
ЛинА ПоЛишко

Националистку Ирину 
Фарион не пустили на лекцию 
к харьковским студентам. 
Напомним, член ВО «Сво-
бода» прославилась в начале 
года выступлением в одном 
из детских садов Украины, где 
призывала детей не использо-
вать русские уменьшительно-
ласкательные имена (напри-
мер, не Мишенька, а только 
Михайлик, не Наташенька, 
а Наталочка), а девочке, 
которая представилась Але-
ной, и вовсе порекомендо-
вала паковать чемоданы на 
Москву, чем довела детей до 
слез. Вчера Фарион должна 
была презентовать в ХНУ 
им. Каразина книгу афориз-
мов режиссера и сценарис-
та Юрия Ильенко «Крини-
ця для спраглих». Однако 
накануне ректор ХНУ Виль 
Бакиров отменил встре-
чу со студентами. «Сначала 
противодействия не было, 
но потом встречу решили 
отменить. Эта встреча была 
бы полезна для учащихся. 
Теперь же, думаю, что лич-
ность Ирины Фарион вызо-
вет еще больше интереса у 
студентов», — сказал доцент 
ХНУ Николай Зубков.
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ТАБУ после скАндАлА

Фарион не 
пустили к 
студентам
ПоЛинА невскАя

у добкиНа готовят 
список «потерь»

оксАнА козЛовА

как в кабмине n 
после реформы 
вице-губернаторы 
могут возглавить 
управления

В Харькове может появиться 
первый в Украине платный авто-
бан. Брать мзду за езду по трассе, 
как в Европе, предложил губер-
натор Михаил Добкин, правда 
сразу предупредил: нынешние 
автобаны будут бесплатными.

Первую платную дорогу хотят 
построить в следующем году 
— в ростовском направлении. 
Власть имущие планируют про-
длить новый автобан «Харьков—
Должанский» в направлении 

n

российского Белгорода. Совре-
менную дорогу в сторону России 
будут строить параллельно уже 
существующей. 

«Старую трассу оставим бес-
платной, а за езду по новой будем 
брать деньги. В виде экспери-
мента, чтобы посмотреть, есть 
ли в нашей стране возможность 
использования платных трасс», 
— сказал Добкин. Сейчас в 
обладминистрации составляют 
смету строительства и определя-
ют источники финансирования. 

Стоимость проезда назовут перед 
самым открытием. Подобные 
платные автобаны есть уже в 
соседней России. Там цену про-
езда определяют в зависимости 
от времени суток, веса машины и 
длины маршрута. За легковушку в 
среднем автомобилистам прихо-
дится платить 100 рублей (около 
25 грн.), за грузовик — 150—300 
рублей (до 75 грн).

Если эксперимент пройдет 
удачно, платными могут сделать 
и другие автомагистрали области.

идея n хоТяТ кАк в россии: с легковУшки — 25 грн., с грУзовикА — 75

Новую дорогу на белгород 
хотят сделать платной
ЛинА ПоЛишко

Автобан. Продлят до границы
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В Харьковском обл-
совете тоже не все так 
гладко. Основные «дейс-
твующие лица» в этой 
структуре депутаты, а 
обеспечивают их работу 
обычные госслужащие 
(их чуть больше 80 чело-
век). «Многим сотруд-
никам осталось 3 года 
до пенсии, и где искать 
работу, они не представ-
ляют», — сказали нам  
в областном совете. 



в обЛсовете
ждут сокрАщений

виталий алексейчук
вице-губернатор

валентин дулуб
вице-губернатор по вопросам жизнеобеспечения

владимир бабаев 
первый вице-губернатор

Юрий сапронов
вице-губернатор по экономике

василий Хома
вице-губернатор, руководитель аппарата

Данные: опрос «Сегодня» «Сегодня» | В.Т.

Админреформа по-харьковски
«Сегодня» узнала, что может произойти с обладминистрацией 
после второго этапа сокращений от президента

вадим Ландсман
вице-губернатор по гуманитарке

игорь Шурма
вице-губернатор по социалке

евгений савин
вице-губернатор по вопросам внутренней политики

гУ по вопросам Апк, инспек-
ция гостехнадзора, инспекция 
качества с/х продукции

гУ Жкх и развития  
инфраструктуры, управления  
строительства и инфраструктуры

гУ промышленности транспорта 
и связи, гУ по вопросам Чс, 
управления ТЭк, управление 
капстроительства

гУ экономики, управление  
внешнеэкономических связей  
и международных отношений

гУ по взаимодействию  
с правоохранительными органами, 
аппарат огА, юруправление

гУ образования и науки,  
служба по делам детей

гУ труда и соцзащиты, гУ охраны 
здоровья, управление фармации

гУ по делам семьи, молодежи и 
спорта, управление внутренней поли-
тики, управление по делам прессы  
и информации, управление культуры 
и туризма, отдел по делам религий

должность могут упразд-
нить, сельское хозяйство 
«примкнет» к экономике

останется, будет контроли-
ровать 1 управление — гУ 
Жкх, развития инфра-
структуры и строительства

останется в должности, 
но управлений в подчинении 
станет меньше (транспорт  
и связь объединят 
с капстроительством)*

останется и, возможно, 
будет курировать  
сельское хозяйство

останется, без перемен

скорее всего, отправят 
на пенсию, полномочия 
«добавят» савину

останется, будет контро-
лировать два управления 
(фармация войдет в гУ 
охраны здоровья) 

останется, получит  
еще и образование

*По мнению сотрудников ХОГА  и политологов,  
это наиболее  вероятное развитие событий

быЛо будет


